

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil temuan dan analisis terhadap data penelitian ini, maka skripsi yang saya tulis berjudul “penanaman nilai-nilai pendidikan *Hubbul wathon* melalui kegiatan dakwah di pondok pesantren putri Azzahra’ 12 ulu Palembang” dapat disimpulkan sebagai berikut.

1. Penanaman nilai *hubbul wathon* pada santri di pondok pesantren putri azzahra’ 12 ulu Palembang, sudah tepat dan sesuai dengan pendidikan yang di inginkan diterapkan oleh pimpinan pondok tersebut yaitu pendidikan yang berintegrasi kader ulama’ berakhlak Qur’ani dan berwawasan kebangsaan. Bela Negara yang diterapkan oleh Pondok Pesantren putri Azzahra’ dimulai mempelajari Al-qur’an dan Hadist dan melalui kegiatan dakwah tersebut yang berhubungan dengan bela negara. Dengan mempelajari hal tersebut maka akan tumbuh rasa cinta dan bangga akan negara indonesia. Sehingga muncul rasa ingin mempertahankan keutuhan, setatuan dan persatuan bangsa indonesia.
2. Bentuk kegiatan dan pembiasaan yang dilakukan oleh pondok pesantren putri Azzahra’ akan melahirkan santri yang mempunyai wawasan kebangsaan yang tinggi, yang sangat mencintai dan mempertahankan

bangsa, serta tertanam nilai-nilai pendidikan *hubbul wathon* yang melekat pada hatinya.

3. Metode penanaman nilai-nilai pendidikan *hubbul wathon* dalam kegiatan dakwah ini memiliki 3 metode yang pertama metode pemasaran, metode diskusi kelompok dan metode muhadharah, dari ketiga metode ini saling berkaitan yang bertujuan untuk mengembangkan keterampilan santri khususnya dalam hal berpidato atau ceramah, untuk mengasah keberanian dan juga mental santri dalam hal berbicara di hadapan orang banyak.

B. Saran

Berdasarkan hasil yang diperoleh dari penelitian ini, maka yang dapat dikemukakan saran ini sebagai berikut :

1. Kepada KEMENAG Propinsi Sumatera Selatan hendaknya menjadikan skripsi ini sebagai salah satu pelengkap, penguat, dan rujukan tentang penanaman nilai-nilai pendidikan *hubbul wathon*
2. Untuk pimpinan pondok pesantren putri Azzahra' 12 ulu Palembang lebih meningkatkan lagi pembinaan yang berkualitas kinerja ustadzah-ustadzahnya dan penguatan dalam memotivasi para santri. Supaya santri dapat belajar dengan rajin dan memiliki nilai-nilai pendidikan *hubbul wathon* yang baik dipondok pesantren putri Azzahra' 12 ulu Palembang. Sedangkan untuk ustadzah dan para mu'allimah-mu'allimahnya hendaknya terus menerus dalam menanamkan nilai-nilai pendidikan *hubbul wathon* kepada santri Azzahra' dengan sungguh-sungguh dan

penuh semangat, karena hal tersebut menjadi modal utama atau bekal dalam menanamkan nilai-nilai pendidikan hubbul wathon kepada santri. Serta aktif berinteraksi dengan perkembangan ilmu pengetahuan teknologi.

3. Untuk santri hendaknya para santri lebih menjaga rasa toleransi terhadap sesama. Agar menghasilkan santri yang bijak dalam berdakwah dan tidak menyinggung pihak manapun. Melatih para santri untuk menjalankan organisasi dengan baik, supaya menghasilkan pemimpin yang amanah dalam menjalankan tugas.